

Medieninformation

Versorgungssicher in der Energie- und Klimawende

Alexander Ospelt stellt sich am Ludwig Erhard Gipfel der Diskussion

Der Ludwig Erhard Gipfel findet alljährlich statt und lockt Vertreter aus Politik, Wirtschaft und Medien an den Tegernsee. Im Rahmen des Energy Summit diskutierte in diesem Jahr Alexander Ospelt, Verwaltungsratspräsident der Ospelt Gruppe, unter anderem mit MdB Julia Klöckner, Bundeslandwirtschaftsministerin a.D., über die Frage, wie die Energie- und Klimawende versorgungssicher und krisenresistent gestaltet werden kann. Dabei zeigte Ospelt eine klare Haltung und vertrat die Position des Unternehmers. In der lebhaften Diskussion kamen Themen wie die Ukraine Krise, Gasausstieg, Technologieoffenheit und Preisaufrtrieb zu Lasten der Nachhaltigkeit zur Sprache. Alexander Ospelt war Teil der Liechtenstein Delegation, die von S.D. Erbprinz Alois v.u.z. Liechtenstein angeführt wurde.

